
On ajoute e
On double la consonne puis 

on ajoute e
On transforme la fin On change complément On ne change rien

client, cliente musicien, musicienne conseiller, conseillière un coq, une poule un guide, une guide

urgent, urgente mignon, mignonne régulier, régulière un cheval, une jument paisible, paisible

meilleur, meilleure campeur, campeuse

un employé, une employée nerveux, nerveuse

directeur, directrice

un chameau, une chamelle

beau, belle

craintif, craintive

On ajoute ………….

On double la ……………………. 

puis on ajoute ………… On transforme la ……………
On change complément On ne change rien

Comment écrit-on un nom, un adjectif au féminin ?

Comment écrit-on un nom, un adjectif au féminin ?
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